# El Caudillo

# habla a los mineros de Linares

concelimos "Nosotros

«Mejoraremos las condiciones de vida del campo y de la ciudad, de los burgos y de las capitales. No olvidaremos ninguno de los sectores, pero para ello necesitamos vuestra confianza, de vuestro esfuerzo, que se produzca más.»

"He hecho un alto en el camino para saludaros y para transmi-tiros mi fe y mi confianza en Es-

Cuanto digo a mi paso por las distintas provincias va dirigido a todos los pueblos y a todos los nijos de España. No puedo ir a todas partes ni puedo detenerme, ra que en mi vida no caben ocios. cuando se ha echado uno la res-ponsabilidad de una nación sobre los hombros, todas las horas son pocas para velar por su progreso r por el bienestar de sus hijos. (Muy bien. Muchos aplausos).

Entre los muchos milagros que Movimiento Nacional ha hecho, el servicio mayor que ha prestado nuestra Patria es despertaria al concepto de lo social. Los espafoles, como otras veces he dicho, ion'un pedazo de España. Un pedazo de la propia Patria. Si la Patria existe es porque existen unos españoles que la integran, por lo tanto, si nosotros hemos de engrandecer a esa Patria y llevarla a la gloria y a la grandeza, tenemos antes que llevar por lo me-nos el bienestar moral v material sus hijos. (Muy bion. Aplausos. Una voz: ¡Así se habla!) Por eso el primer problema para salvar esta laguna de siglo y medio de abandono, es elevar y dignificar

Vosotros conocéis bien cômo han surgido estas poblaciones, cómo se han formado estos peblados para la mejor explotación de las riquezas mineras. Se miraba al venero de la mina, al cuidado de la riqueza que se extraia, pero no al pedazo de la Patria, a los hombres que arrancaban esa riqueza, a los que había que gaantizar un bienestar. (Prolongada ovación).

Asi en un siglo de abandono han crecido los pueblos, han ido mermando las riquezas, se han multiplicado los hombres, acrecentadas las necesidades, y al la-do del duro trabajo, las enfermedades profesionales sin consuelo

DIARIO

AÑO XIII -NUM. 3.607

Jueves 30 Mayo de 1946

The state of the book of the same of the state of the sta

EJEMPLAR: 40 CMS

Patria alegre, una Patria que sea madre, no una Patria que sea madrastra"

«Nosofros no concebimos la farsa, no conocemos mas que la verdad, pero el camino que lenemos que andar ES LARGO Y

ni compensación por su vida espi- mas de vuestra provincia nos es ritual, por su esparcimiento o por el arte. Todo aquello que la vida ofrece y que se desconoce en estas aglomeraciones sólo cuidados de la utilidad del venero. (Muy bien. Muy bien).

Nosotros hemos concebido una atria muy distinta. Nosotros concebimos una Patria alegre, una Patria que sea una madre, no una Patria que sea una madrastra. (Muy bien, Grandes y prolongados aplausos). Lo primero para nosotros es elevar al hombre dignificarle, garantizarle y asegu-rificarle contra las enfermedades, elevarle sobre el trabajo, llevar el bienestar y el contento a sus ho-gares que si no pudiéramos lo-grarlo para los viejos ya encanecidos en las injusticias patrias, lo lograremos para sus hijos. (Muy bien. Muy bien. Grandes

aplausos), Tened la seguridad de que por haber vivido muchos años en el abandono de los poderes pública cos, Jaén destaca noy en las inquietudes de nuestro Gebierno.

Ninguno de los grandes proble- (Pasa a la página 5.)

o ajeno ni el demográfico, ni el la de su monocultivo, ni el de los hombres sin tierras o el de los pueblos sin agua, ni el de la falta de viviendas, escuelas y parro-quias. Todo se remediara como habéis visto se han resuelto los problemas que más os acuciaban. Si careciéramos de esta fe, si no tuviéramos la seguridad completa de llevaros a puerto, yo os aseguro que no estaríamos aquí. Porque nosotros no concebimos la farsa. No conocemos más que la verdad, pero el camino que tenemos que andar es largo y es dificil. No puede un pueblo que apenas consume pasar al dia siguiente a consumír, se necesita producir los artículos que estos sectores demandan, multiplicar los bienes y los rendimientos. A esto se encaminan los planes de ordenación económico-social que nos llevarán en quinquenios su-

El ministro de Trabajo inaugura el nuevo edificio de la Escuela de Capacitación Social de Trabajadores



Madrid. El minis. o de Trabajo, señor Girón, durante su alocución a los obreros en la Escuela de Capacitación Social durante el acto de inauguración.

EL JEFE DEL ESTADO acompañado de su esposa, regresó al Pardo a las 6,15 de la tarde

Madrid, 29. -- A las seis y cuarto de la tarde, ha liegado al Palacio de El Pardo, S. E. el Jefe del Estado, Generalisimo Franco, acompañado de su esposa y séquito, de regre-so de su viaje triunfal por tierras de Andalucia:--CIFRA. Su Excelencia el REGRESA Tetuán



Pirineos.

fiesta que según su Embajada en Madrid, ninguna misión diplomá-tica acreditada en España posee pruebas de la existencia de criminales de guerra en territorio español.

Agregó el citado portavoz que ta Subcomisión ha recibide también una comunicación del Goey contra las hueigas referente al regimen de Franco que pueda ser útil a la Subcomisión de sus investigaciones actua-

La denuncia de Siam contra Francia ha llegado a ' la O. N. U.

restablecer la paz en Indochi-

El caso español en el Subcomité de la ONU

Brasil presenta dos informes favorables a España. -- Turquía carece de información que pueda perjudicar al régimen de Franco

Nueva York, 29.—El delegado Madrid, las fuerzas armadas de bres, incluídos los 150.000 soldabrasheño, Pedro Lero Velloso, ha Franco suman sólo 450.000 hom- dos destacados en la zona de los presentado en la actual semana dos informes ante la Subcomisión de la ONU que investiga sobre España, en las reuniones secretas que dicha Subcomisión viene cele-

En uno de los informes se dice que, según la información reco-gida por el Gobierno brasileño y

procedente de su embajador en

El Generalisimo en Sevilla



E. el Jefe del Estado acompañado de su esposa, los ministros Asuntos Exteriores, Educación Nacional y Hacienda y otras personalidades en el acto inaugural del Museo Arqueológico.

Los senadores demócratas tratan de conseguir que Truman refire e proyecto de bierno turco en la cual manifiesta que carece de información falguna

Washington, 29.-Varios senaiores demócratas han tratado de conseguir que el presidente Truman retire o retrase su proyecto de ley contra las nuelgas, mien-tras los republicanos tratan de atenuarlo.

vei proyecto de ley para que se establezcan restricciones permanentes han empezado su campaña en la comisión de procedimiento de la Cámara para que se saque cuanto antes el asunto a debale, con las enmiendas aprobadas en la comisión de procedimiento de la Cámara para que se saque cuanto antes el asunto a debale, con las enmiendas aprobadas en la comisión de las respectos de las entres de la compaña de las respectos de las respe Por su parte, los defensores con las enmiendas aprobadas por raban el mantenimiento de el Senado.

Se admite la posibilidad de que sea discutido en una sesión con-Junta del Senado y la Cámara.-

ies.—ÆFE

En el escrito se hace un llama-miento a la ONU para que ayude

Tetuán, 29. (Por teléfono). -- Procedente de Larache y después de la magnifica excursión realizada por el territorio del Lucus, en las últimas horas de la tarde de ayer regresó a Tetuán S. E. el teniente general Varela, Alto Comisario de España en Marruecos, acompañado de su esposa, doña Casilda Ampue-

También regresaron los Excelentísimos señores genera-les Galera, lelegado general de la Alta Comisaria; Delgado Serrano, del Noveno Cuer-po de Ejército; Troncoso, ge-neral jefe del Estado Mayor, y Larrea, delegado de Asun-tos Indígenas; el delegado se-cretario del Protectorado limo, señor don Jose Rodri-guez Bueno y las demás personalidades que acompañaron a S. E. en el citado viaje.

sesiones desde las 3'15. FILMOFONO presenta la gran superproducción

### LOS 4 HIJOS DE ADAN

Gon Ingrid Bergman, Warner Baxter y Susana Hayward. Cemedia dramática donde se

plantea un problema humano de gran interes.

El próximo sábada. GRANDIOSO ESTRENO ISABOTAGE! Empelonante. Fantástica. Es-

JUNIO 1946

Durante el mes de Junio como despedida de la temporada cine-matográfica 45-46 APOLO pro-pectará los films más espectaculares de reciente estrene en Madrid, cuyos títulos irá dando a corocer a su tiempo, siendo el primero la grandiosa preducción FILMOFONO

isabotage:
obra máxima de Alfred Hitchcock
ol gran realizador de, REBECA
con Robert Cumming y Priscilla Lane.



SANTORAL DEL DIA

30 de mayo, jueves. — La As-censión de N. S. J. Santos Fernando III, rey; Félix, papa; Crispulo, Sies, Palatins, mártires Exuperancio, Anastasio, obispos: Juana de Arco, — Rito Doble de primera clase, con Octava privilegiada. - Ornamentos blancos.

ASCENSION DEL SENOR La Ascensión es la segunda so lempidad del Tiempo Pascual: y aunque no sea tan antigua como la fiesta de Pentecestés, todavía se celebró en la Iglesia bastante pronto y con gran selemnidad. Hasta bastante adelantada la Edad Media, antes de la Misa se cele-braba una solemne procesión para commemorar el viaje que hizo Je sús desde el Cenáculo al huerto de los Olives. El rito simbólico que caracteriza la flecta de hoy es el apagar el Cirio pascual, el cual ha lucido durante estes 40 dias, y figuraba la presencia de

Jesús en medio do sus discinulos. La Ascensión de Salvador es el reconveimiento oficial de sus títulos de victoria: ella constituye para su humanidad la cororeción de toda la abra redentoración de toda la abra redentora, y para la Iglesia el principio,
de su axistencia y de su sautidad.
Huy, además, acaba la misión tem
poral da Cristo, y entra en la glo
ria de los ciclós, donde está sen
tado a la diestra de Dios Padre:
hoy sube a aquel reino de la vida cterna para preparar un lugar da cterna para preparar un lugar de gloria a todos aquellos que le han amado.

Comencemos, a imitación de nuostro Salvador, la subida hacia Patria bienaventurada, despegando nuestro cerazón de la tierra para fijarlo tan solo en las cosas que concierren a nuestra salvación eterna.

s on Dan Peuro. porque San Pedro es uno de los media se dirá una misa en la Ca-

Doctor ADULFO SANCHEZ

Médico Paericultor del Dispensario de Higiena Infantil

Enfermedades de los niños.

Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, Tifn. - 7-6-0.

# AYUNTAMIENTO DE CEUTA

#### Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios

mentará una ración de pan a to-dos los cabezas de familia que tengan menos, de tres hijos y dos raciones a los de tres hijos o más. Será condición necesaria pa ra disfrutar de este beneficio que el cabeza de familia sea productor, empleado o funcionario, ten-ga un jornal o sueldo no superior a 600 pesetas mensuales.

Todas aquellas personas que se consider**e**n con dereaho a este me Jeramiento, podrán inscribirse en las eficinas que a continuación se indican en un plazo improrrogable de cinco días que, empezando en el día de hoy, terminará el día 1 de junio próximo, habilitándose

#### NOVENA DEL ESPIRITU SANTO

El sábada día primero de ju-o dará comienzo en la iglesia de Nuestra Señora de Africa. un selemne novenario dedicado al Es piritu Sante, a las esno y media tarde.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO En esta iglesia, se celebrará durante el mes de junio próximo ejercicio dedicado al Sacratisimo Corazón de Jasús a las ocho y media de la tardo

MISA SOLEMNE

Como anunciamos ayer, hoy, festividad de la Ascensión dol Se-ficr se celebrará en el Sentuario de Nuestra Señora do Africa, solembe función religiosa, erganiza da por el Instituto Hispano Marroquí, a la que asistirán el claus tro de Profesores y les alumnos y ex alumnos de jieho centro do oente. Tendrá lugar a las diez y media y una vez terminado el acto religioso, se trasladarán a nuestro primer centro de enseñanza, para renovar la Consagración al Sagrado Corazón de Je-

La Rama de Hembras de Acción Católica, celebra hoy e' día de retiro, carrespondiente al presen-

La misa de Comunión general,

es a las nueve y quince, en la Santa Iglesia Catedral y los actos restantes empezarán a las ii de la mañana en la capilla del colegio de Religiosas de la calle Mi Astray (Palacio Eniscopal)

IGLESIA DE LOS REMEDIOS En esta parroquia tendrán lu-gar esta tarde a las ocho, los cul tos de la Real, Universal y Perpetus Adoración el Santísimo Saramento, con exposición mayor de Su Divina Majestad.

Las, adoradoras deberán esta tarde a las seis concurrir a la men cionada parroquia, para asistir a la junta que se celebra, bajo la presidencia del reverendo señor Padre Vice-constitario de la aso-

SANTORAL PARA MANANA 3' de mayo, viernes. — Nues-tra señora de Todos los Santos, Madri del Amor Hermoso, Medianera de todas las Gracias. - San to: Angela de Méricis, virgen: Cancio, Canciano, Cancianii, mar tires. Manana es primer sabado del mes. — Rito Doole mayar.— Ornamentos blancos.

IGLESIA DE NUESTRA SERORA DE AFRICA Mañana viernes, a las 9 y

pri cipales testigos de la Ascen- pilla de Nuestro Padro Josús sión del Señor.

Cumpliendo órdenes de la Su- también el día 30 del corriente, aunque sea festivo, haciéndose constar que aquellas personas que no se presenten a efectuar su Inscripción durante este plazo, se entenderá que renuncian a este derecho.

En el momento de su presen-tación deberán venir acompaña-dos de los siguientes documen-tos: Cédula personal del cabe-za de familia, tarjetas de abas-tecimientos de todos los familia res y certificado de trabajo en el que se haya constar el sueldo que disfruta.

OFICINAS PARA LA INS-CRIPCION

Gomunidad musulmana, sita en la Avenida de Africa:
Todos los cabezas de familia musulmanes, podrán inscribirse en esta oficina desde las 15 a las

Guardia Municipal, sita en el

sótano del Ayuntamiento Todos los cabezas de familia europeos que tengan sus domicilios en la zona comprendida en-tre el Mercado de Abastos y todo

el campo exterior, de 10 a 13 y de 16 a 19'30 horas.

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios, sita en la calle Solis número 7;

Tedos los cabezas de familia que tengan sus domicilios en la zona comprendida entre el Mer-cado de Abastos y el Monte Ha-cho, de 10 a 13 y de 16 a 19'30 horas.

Una vez confeccionado el censo de familias a quienes corres-ponde el mejoramiento de pan, se distribuirán los bonos complemen tarios, de color verde, a las cartilias de racionamiento, al objeto de que puedan retirar de las panaderias las raciones que corresponden al aumento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 28 de mayo de 1946. El Presidente Accidental, Garlos Cazalla Verdier

### TEATRO ANDALUZ

El simpático conjunto de

"DESTELLO ANDALUZ"

Con motivo del Patrono del Arma de Ingenieros, San Fer-nando presenta la sesión especial de las 4 de la tarde, a pesetas silla.

Extragrdinarias a las 6, 8 y noche.

Precios populares

Para mañana por la misma festividad una sola sesión monstruo a las 8 de la tarde.

\*\*\*\*

Entradas

Salidas

"Rosa N. Illueca", de Algeelras, en lastre.

"María Martinez", de Málaga,

con carga general.

"Sae núm. 9", o'n potasa.

"Giudad de Algeeiras", de Algeeiras, a las 18,30, con pasaje. cerree y carga general.

"Puerto de Figueras", para

Melilla, con harina.
"Ebro", para Caliz, con carga

"Paloma", para La Coruña, con carge general.

"Giudad de Algeeiras", para Algreiras, con corres, pasaje y carga general.

NOMBRAMIENTO

Por acuerdo del Claustro de Profesores, se ha hecho cargo de la Administración de la Academia Navarro, nuestro particular ami-go don Lupicino de la Terre Parraza, de cuya gestión y cempe-tencia se esperan grandes resultadoso en beneficio de este Cen-

VIAJEROS

En el dia de ayer marché para la capital de España, para per-manecer en ella durante el mes de junio, el teniente de la Poli-cia Armada de esta Plaza, D. Migue: Fonta López, sustituyéndole en su ausencia el de igual em-pleo y Guerpo D. José Añibarro Seijo.

ENFERMA

Arnque afortunadamente no de gravedad, se halla desde bace unos días indispuesta la distinesposa de puestro amigo don Guillermo Bruzón, de soltera Mari-José Alcaniz Barreeta, por cuya mejoria hacemos nuestros más sinceros votos.

PRIMERA COMUNION

En la Iglesia de Nuestra Seño-ra de les Remedios, tomaron per primera vez el pan de los Ange-les las monisimas niñas Marisa y Elisa Almenara Herrera, hijas de nuestro buen amigo don José

Con tan grato motivo les envia-mos nuestra felicitación.

En la mañana de ayer, se ce-lebró en la capilla de las RR. Ma-dres de la Inmacuiada Concepción (Falacio Episcopal) una emotiva fuz ción religiosa intima, en la que recibieron por primera vez el Sa grade Pan de la Eucarisia, los nicos Antonio y Fernando José Cazalla Benedicto hijos de nues tro querido amisa, don Antonio Cazalla Morales, inspector Provin cial de Trabato cial de Trabajo.

La misa fué oficiada per el muy ilustre señor canónigo Ma-gistral de la Santa Iglesia Catedral don Rafae! Navarro Acuña, el que así mismo administró a los dos simpáticos chiquillos, por primera vez, el Sagrado Sacramen to de la flomunión, antes de la eual, les dirigió una brillantísima plática exaltando la importancia del acto, y exhortándoles para que cen todo extusiasmo continúen por el camino emprendido con lo que serár útiles a su Patria, y conquistarán la bienaven-

El acto, revistió ca acteres de grar solemnidad, nues a él asis-tieron además de los padres y familiares un buen pumero de des-tacadas personalidades de la ciu-dad unidos por estecches lazos de amistad con los señores de Gazalla-Benedicto.

El próximo día 31, a las nuevo horas, en la Iglesia de Nuestra Se flora de los Remedios tendrá lugar el acto de recibir la Primera Cemunión los alumnos de la Esoucia Primaria de la Academia Na varre, al que asistirán todos los alumnos del Bachiller. Profeseres

Ultimas Voluntades y del Ragistro Civil: OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA

# oficias CERVANTES

Cualquier dia de la semana es bucha para un buen film.

Miércoles 29 de mayo de 1946. Por sesiones desde las 3. Un estreno magnifico que la hará pasar un rato deliciose



con Yirginia Bruce

Nuestro próximo gran estreno UNA NACION EN MARCHA POT JOS MO. Crea, Frances Dee, LLOYD NOLAN, ROBERT CUM-MINGS.

# TRASPASO

-0-

Habiendo sido traspasada Habiendo sido traspasada la Dreguería, sita en Falange Españ'la númere 73, propiedad de doña Isabel Cervantes Sánchez a den Rafael Martin Díaz, se pone en conceimiento del público, y acresdores que pudiera haber del citaco establecimiento para que en el plazo de 15 fías a contar de la fecha de publicación del presente aviso se presenteu a co-brar sus saldos, haciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño después de pasada la fecha dueño después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta, 28 de mayo de 1946.

#### Subdelegación de Hacienda

Relación de los señores cuyos libramientos serán puestos al pa-go el día i del próximo mes de

Sr don Antonio Fernández; den Francisco Vaquer Cantarero; don Luís Quiroga Pérez; don Dámaso Arias; don Antonio Bautista Ferrer; don Julio Jiménez; don Miguei Rodriguez; don Ramiro Guilió; don Ramón Calabozo Valbuena; don Manuel Delgado Tagle; don Diego Fergandez Cali-zares;; don Adulfo Sinchez Sán-chez; don César de Miguel; den Emilio Rocha; don Antonio Fernández: don Carlos Raionis de Miguel: don Manuel López Agui-rre; Compañía del Ferrocarril Tánger Fez: Cía. I. C. "Atlas": Tanger Fez; Cia. I. C. "Adlas"; Empresa "Torres Quevedo"; Molina S. L.; don José María Morilla; don José María Borrás; 100 Bafael Dermas del León; Suministros Instalaciones hijos de Vicente Llorens; Delegado del Trabajo; Ferrocarril Ceuta Tetuén; Ferrocarril de Larache Alcázar; den José Gargello Vest don Vicente Con José Gargello Vest don Vicente Lorens; Cargello Vest don Vicente C don José Gargallo Vea; don Vi-cente Garcia Arrazola; don Ma-nuel Guerrero; Viuda e Hijos do Enrique Delgado.

Ceuta 29 de mayo de 1946. El Subdelegado de Haclerda, Enrique Moreno.

Dr. Juan Martinez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

# Las fiestas organizadas por los los Ingenieros en honor de su patrón, San Fernando

Ayer día 29, dieron comienzo gusto, fue la de la presentación los festejos que el Guerpo de In-genieros ha organizado en homor de su glorioso Passón San Fer-nando, comenzando a primera ho-ra de la mañana, con el lanzamien to de cohetes y diana por la han-da del Batallón.

Durante el día, disfrutaron los muchachos de una poca amplitud para distraerse cada uno a su

A las 22,45, tuvo lugar la super-velada organizada, por cierto con indiscutible acierto. En primer termino, la rondalla

del Batallón, compuesta por pro-fesores valencianos y murclanos, histeron las delicias del audito-rio, inerpretando selectas compo-siciones.

A continuación, con gran acterto, fueron ejecutados balles de
elaqué americano, que obtuvieron
mucho éxito. Luego vino un número sensacional. Un gracioso
muchacho hizo estremecer al auditerio de temor, ante los feroces
rugidos de las 'nnumerables fiecas que ruillon por cas felica-

gusto, fué la de la presentación ente la selecta concurrencia, de unos clowns, que aseguraron muy formalmente ser biznietos de Pompoff, Thedy y Nabucodonoscreito. Tienen chispa los payasos e hicieron pasar un rato agradable a los asistentes al seto.

Vino luego un breve descanso

y a continuación empezó lo que pudiéramos llamar parte seria del espectaculo. Sobre el amplio estenario, fueron apareciendo paulatinamente todos los artistas que

omponen el elenco del Teatro Audaluz, que tantas simpatías go-za entre nuestro público ceuti. La tercera parte del programa consistió en la puesta en escena del "Skeet" en un acto "El Ca-

ras que pullan por las selvas.
Muchos y merecidos aplausos.
Una sorpresa graciosa y de buen

#### BOLETIN Meteorologica

Dates facilitades por el Ser-vicio Meteorológico de Geu-

Presión media: 762'5.
Temperatura maxima a las
'5: 20'2 grados.
Temperatura mínima a las

Temperatura media: 16'S. Humedad relativa media:

Direction dominante del viento: NW. Velocidad media del viento:

kilómetros. Horas de sol: 9'45. Lluvia en las 24 horas:

Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: marejadi-

Teatro Andaluz.

Fué una velada agradablisima la que se pasó anoche, organizada por el Batallón de Tramisiones del IX Cuerpo de Ejército y estamos seguros de que cuantos asistieren a él, han de conservar un grato recuerdo que habra de durante de la cuerto que habra de durante la cuerto que conservar un grato recuerdo que habra de durante la cuerto que habra de durante la cuerto que habra de durante la cuerto que la cuerto que la cuerto que conservar un grato recuerdo que habra de durante la cuerto que la cuerto qu

COLOCACIONE SE LE ESCAPAN DI LAS MANOS POR FALTA DE PREPARACION

No vacile ni un dia más: por muy poco dinero, en su propia casa, sin desatender sus ocupaciones habituales, puede usted adquirir conocimientos técnicos que harán de usted un especialista en la rama que mejor se acomode à sus facultades naturales, a sus aficiones o a las necesidades del medio en que usted resida. Aprenda tábidamente CONTABILIDAD.
REDACCIÓN COMERCIAL, CALCULO MERCANTIL, ORTOGRAFÍA,
TAQUIGRAFÍA, CORTE Y CONFECCION, DIBUJO, IDIOMAS, actividades todas ellas para las tuales hay enoime demanda de personas preparadas, en miles de empresas. Cualquiera que sea su edad y su situa-ción, estudie en su casa o haga que estudien sus hijos, bajo su inmediata sigilancia, procurandoles conocimientos prácticos de grandisima utilidad.

35.000 alumnos matriculados en España, en cinco años, garantizan la eficacia de este método.

MOANOS HOY MISMO, NUESTRO MAGNIFICO FOLLETO AUSTRADO. GRATIS Y SIN COMPROMISO ALQUNO INDIQUE LA ESPECIALIDAD QUE LE INTERESE.

CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA MIRACONCHA S' & APARTADO 108 . SAN SEBASTIÁN

# Bib'iografia social

Recibimos de Ediciones "Alssmar" un utilisimo folleto, en ocel que se coupa con la mayor ex-tavo, admirablemente impreso, en tersión, del PLUS DE CARGAS FAMILIARES.

Comienza por dar a conocer con todo detalle el articulado co-rrespondiente a las ordenes del Ministerio de Trabajo relativas a la aplicación de este beneficio a los productores, qua muy razo-nademente comenta.

El autor, con extraordinario acierio, se sirve de ejemplos prácticos, para llevar a conocimiento del patrono y del productor, la forma en que deben ser resueltas las dudas que se les puedan presentar, y la hace con tunta detención y detalle que no vacilamos en asegurar que todas con sus ejemplos, y, que fácillas dificultades quedan resueltas mente unos y otros llegarán a comprender la forma a utilizar en cada caso. Llega en su minuciosidad para explicarlo todo, a ciosidad para explicario todo, a la publicación de modelos de ofi-cios para notificar la constitución que deberá ser envisda al Jefe de Sindicato y Delegación de Tra-bajo, y de todos aquellos escritos que hayan de ser dirigidos a las diferentes jerarquias sindicales o

En resumen, un vallosisimo au-silio para que los patronos y obre-ros puedan saber en cada caso, res que les corresponden, y la cuales son los derechos y debe-forma justo y regimes de podeforma justa y rigurosa de poder-los hacer valer, o quedar estable-

Agencia Delgado

DESPACEO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones de la inserción debida.

d) La exclusión que se pre-

## |Censo de residentes mayores de edad para referendum

SIONALES Y RECLAMACIONES. RECLAMACIONES DE EX-CLUSION

Se deberán seguir los siguientes tramites:

a) Por fallecimiento, haya éste acaccido fuera o dentro del Término Municipal. Qualquier re-sidente podrá solicitarlo acom-pañando a la solicitud de exclu-sión certificado del Registro Civil que acredite el hecho que ale-ga. Y también cualquiera podrá acompañar, y será bastante, el diario dorde figure la esquela de defunción aparecida del individuo cuyo fallecimiento declara.

Los padres, hijos o conyugue podrán solicitar la exclusión per fallecimiento de los hijos, padres o conyuge correspondiente, acompañando la declaración jurada del hecho o datos de fecha y lugar. b) Por residencia actual dis-

tinta de la figurada. Se puede reclamar la exclusión de un fun-cionario público acompañando a la solicitud oficio de su dependencia que acredite su cese por traslado, piazo posesorio y fecha, según dicha dependencia, en que corresponda el alta en su nuevo destino.

Para excluir a un particular por residencia extraña, habrá que probar ésta por certificado mu-nicipal en que conste como re-sidente en otro Ayuntamiento.

c) Para la reclamación se presente por figurar por duplicado en el conjunto de listas municipales, bastará con insertar en la solicitud los datos comple-

EXPOSICION DE LISTAS PROVI- | tenda por no alcanzar un incluído en las listas la edad de veintiun años antes de julio próximo, necesita certificado del Registro Civil que dará fé de la edad exac-

> Cualquier otro motivo de exclusión electoral puede solici-tarse, acompañando a la solicitud de exclusión el documento fehaciente que acredite la razón legal para cada uno de los reclamados, sin que se acepte otra prueba.

Será desechada en el soto toda reclamación que no contenga, para cada uno, los datos electora-les completos. Los datos electorales son: apellidos, nombre, sexo, edad, estado civil, domicillo, profesión y si sabe o no leer y escribir. También se procurará que se indique el Distrito y Sección en que deban eliminarse.

Con arregio a lo dispuesto en del Decreto de la Presidencia del parrafo tercero del artículo 8.º Gobierno de 1 de mayo, por las autoridades y Organismos oficia-les se expedirán sin devengo de derechos ni reintegro alguno cuan tos documentos se precisen para Justificar las exclusiones, haciéndose constar en ello que serán válidos solamente a prectos electo-

### EDICTO

Don Andrés Pardesa y Pulido. Juez Municipal y Presidente de la Junta Municipal del Censo Elec-tural de esta ciudad.

HAGO SABER Que desde el día veinticinco hasta el treinta y uno del curriente mes, ambos inclusive, estarán expuestas al público en la planta baja de Pala-cio Municipal, las listas provi-sionales de electores para el referendum, durante las noras de 8. de la mañana a 9 de la tarde.

Durante los días y horas men-

cionados podrán los electores pre sentar cuantas reclamaciones de inclusión, exclusión o rectifica-ción, crean convenientes, con arregio a las narmas que se en-cuentran fijadas al lado do las listas, en la oficina des a tal efec-tu se halla habilitada en el mismo Palacio Municipal.

Geuta, 23 de Mayo de 1946.



Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración,

Millén Astray, número 7. En la Papoloría "La Cui-tural", Jadú, Teniente Coronel Gautier: En Tetuán: Calle Abadia

el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

#### Compras y ventas

VENDO máquina escribir portá-til. General Franco, 6, porte-

ria.
COCHE cábalio "milord", aparejado jerczana, vendo. Pabellones intendencia, Otero.
SE VENDE máquina portatil Royal. General Sanjurjo, 16. Teléfono 6-4-5. Radio Reparacio-

URGE comprar traje completo e temario en alquiler Primera Co munión. Calle Legión 6. VENDO armario dos lunas. Ramón

y Calal, 8.

#### Alquileres

MATRIMONIO desea habitación amueblada derecho eccina. Razón Mendoza número 1:

CAMBIARIA piso 4 habitaciones renta 60 pesetas por otro ma-yor. Razón Perfumeria "Roma"

#### En señanzas

CLASES particulares a domicilio. Matemáticas, Comercio, Carreras especiáles. Exámen de Estado, Cultura general, Informaran Administración en este dia-

ACADEMIA Navarro. Examen de Revalida. Se abre nueva matricula de alumnos para la preparación del Examen de Estado. del curso próximo. Este Centro cuenta con profesores especializados en todas las materias exigidas informes en la Secrea taría General, Alfau, 7.

EXAMEN Estado. Le matricula para Examen Estado termina doce Junio. En la Conserjerio del Instituto de Couta admitirán documentación para formalizaria en la Universidad de Granada.

#### Varios

DAMBIO buena radio por máquina escribir, carro grande. zón esta Administración.

Monte de Piedad y Caja de Hhorros de Ceuta

#### AVISO

Habiendose extraviado los res-guardos números 87.151, 82.837 y 16.953 correspondientes a ope-raciones de este Establecimiento se ruega en su sección primera que caso de ser e contrados se entreguen en sus oficinas a los entreguen en sus oficinas a los fectos del artígulo 54 del Paris efectos del artículo 64 del Regla-

Ceuta, a 29 de mayo de 1946. LA DIRECCION

#### Manolele se ha inslalade en Estoril

Lisboa, 29. — El diestro espa-no: Manuel Rodriguez, Manolete, se encuentra instalado en el hotel del Parque, en Estoril y no parece que tenga un propósito inuy inmediato de marchar a Ma-

Tanto sus admiradores de Lisboa como los cazadores de autógrafos no se streven a llegar a Estoril y los que to hacen se en-cuentran con la severa consigna de que no habla con nadie ni por telefono.

taria General, Alfau, 7.

Aver per la heche estuvo en el Gasino entreteniendose un rato en una mesa de ruleta y a las 3'30 de la madrugada regreso a sus ha bilaciones del hotel. — EFE.

### Doctor Rubén Prat PULMON Y CORAZON MEDICINA INTERNA GONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicillo LA LEGION, 4, 2°. - Teléfono 463

# Ubeda y Linares tributaron al Caudillo el homenaje de su más fervorosa adhesión

## Generalisimo almorzó y siguió su viaje a Madrid

### Un telegrama del alcalde de Córdoba a la Casa Civil de S. E.

Ubeda, 29. — S. E. el Jefe del Estado se vió precisado a Excelencia el Generalísimo profun plemente y el Jefe del Estado, de Estado, que permoctó en el Parador del Condestable Davalos, del labras al pueblo, palabras que enarcecido entusiasmo del pueblo sonriente al numerosisimo públi-Patronato Nacional del Turismo, en unión de su espósa, doña Car-men Polo de Franco, oyó misa que ofició el Obispo de la Diócesis de Jaen doctor Garcia y Gar cia de Castro, El público, entera-do de que el Caudillo pensaba oir la sagrada misa, se agolpó en todas las calles del trayecto, des de el parador hasta el templo y tributó al Generalisimo y a su esrosa un ferviente homenaje de simpatia, adhesién y respeto, Ter-minada la ceremonia religiosa Su-Excelencia el Jefe del Estado recibió a la Junta de Gobierno de la Real Archicofradia del Santísino Cristo del Consuelo, que ra-dica en el vecino pueblo de Ca-

ega al Generalisimo de un artispergamino en el que le nom mayordomo mayor honorario de una preciosa y valiosa media de la Hermandad.
Poco después, S. E. tomó el de che, y la multitud redeó al Cau de

To v. en medio de un encendi-fervor patriótico, no cesaba de star ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡ranco, si! ¡Comunismo, no!. or las calles del recorrido la corte continuó aplandiendo v. viente continuó aplaudiend) y vi-oreando a Su Excelencia, agolpán ose alrededor del coche de tal forma que hacia imposible el trán

El coche del Generalisimo tenja de marchar, a causa de la mul-liud que llenaba todas las vías del recorrido, muy despacio por le que tardó en salir de Ubeda un bujen rato. El Gaudillo Fran e logró por fin salir de la ciudad y el coche tomó la carretera de Linares. La multitud siguió al coche aun por la carretera has-la que se perdió de vista. El Gereralisimo tiene el propósito de amerzar en Manzanares desde dende seguidamente marchará dictamente a Madrid.

Anoche los Ayuntamientos de os pueblos de Valcarrillo, Torreerogil y Ubeda cumplimentaron
Jefe del Estado y le hicieron
petición de estos municipios
dicitando la protección del Goarno para resolver el problema de la traida de aguas desde Ague-cebas, necesidad máxima y urgen de estas localidades. — CIFRA. Gran concentración en Li-

mpañado de su esposa, doña men Polo de Franco, su séqui-

media de la mañana. Seguidamente el Caudillo se dià al Ayuntamiento, donde fué ibido por el Concejo en pleno obsequió a la esposa de Su elencia con grandes ramos de es. Las calles y paseos del re eido desde la entrada de Lis hasta el Ayuntamiento, esan ocupados por una imponen an ocupados por una implienta prasa humana, y solo se ofa el mor constante de ¡Franco-neo! ¡Franco!. Los gritos de neo, si! ¡Comunismo, no!. En laza del Ayuntamiento, se

fueron constantemente interrum pidas por las ovaciones y gritos de [Franco! [Franco! [Franco! que hacían totalmente imposible escuchar al Generalisimo. Segui-damente, acompañado de las autoridades y seguido de humaro. autoridades y seguido de humero-sisimo público, que no cesaba de aclamarle y vitorearle con verdadero entusiasmo.

El caudillo inauguró un hogar escuela capaz para 150 niñas. Tan to el Generalisimo como su esposa han sido agasajadisimos y han demostrado gran agradecimiento por las atenciones y el cariño demostrado por el pueblo de Lina-res, que acompaño a S. E. hasta la salida del pueblo, rodeando el coche en que viajaba, que tardo varios minutos en despegarse de la multitud. — CIFRA,

#### LA PROVINCIA DE JAEN MUES-TRA SU FERVOROSO ENTUSIAS. MO AL CAUDILLO

Jaen, 29. — A la una y media de la tarde ha pasado el límite de esta provincia en dirección a Madrid, S. E. el Jefe del Esta-

do.

Fué despedido por el gobernador militar el presidente de la
Diputación y otras autoridades.
Su paso por los pueblos de Bailén,
La Carolina, Carboneros, Guarromán, Santa Elena y Navas de Tolosa, fué presenciado por el vecin
dario en masa de los mismos,
que aclamó y vitoreó a S. E. que
iba acompañado de su esposa. el
ministro de Obras Públicas y el ministro de Obras Públicas y el

personal de su séquito.

En el límite de la provincia, las autoridades ofrecieron a doña Carmen Polo de Franco, ramos de flores, Durante el trayecto, grupos nútridos de personas que ba-jaban de los pueblos cercanos, con banderas, pancarias y bandero las, aclamaron incensantemente al Caudillo que correspondia sonrien te a esas demostraciones de afec

En general, la provincia de Jaen se ha manifestado con un entusiasmo y un fervor patriótico inenarrables. Todo el recorrido, de más de 400 kilómetros, ha sido una ininterrumpida y apoteó sica manifestación sica manifestación.

En especial, los hombres de las sierras de Segura y Cazorla, que recorrieron a pie veintenas de ki lómetros, expresaron al Caudillo su devoción filial con expresiones tan pintorescas como ¡Viva el pa dre de los españoles! y ¡Viva el sa'vador de los pobres. El recorrido a través de las

carreteras forestales recientemen los comunistas argen autoridades provinciales y lo carreteras forestales recientemen te construídas, estaba cubierto de carreteras de forestales recientemen te construídas, estaba cubierto de carreteras de forestales recientemen de forestales recientemen de forestales de forestales de forestales recientemen de forestales de forestales recientemen de forestales de forestales recientemen de forestales de f ramajes, de flores y de hierbas

También fué muy emocionante el recibimiento dispensado por la población de Linares, así como la magna concentración en la plaza de Queipo de Llano, ante el Ayun tamiento, donde el Caudillo pro-nunció un importante discurso que fué constantemente interrum pido por las aclamaciones de los mineros. - CIFRA.

#### TELEGRAMAS DEL ALCALDE DE CORDOBA A LA CASA CIVIL DEL CAUDILLO

regaron unas vinticinos nil Córdoba, 29. — El alcatde ha casa, en su mayoría mineros caldúrgicos, que no cesaban Jefe del Estado el siguiente tentrorear al Caudillo. S. E. el legrama: "Suplicole transmita Su

de Córdoba por la merced que nos otorgó concediendo a la ciudad inolvidables momentos de pa triótica emoción reflejada en el corazón de todos los cordobeses. que piden a Dios conserve su vi-da para la salvación de España y orgullo de los españoles. Pidole también le ratifique enfervorizada adhesión y fervientes de-seos de Córdoba de recibirle nuevamente para aclamarte indiscutible Caudillo salvador de las esen cias raciales de la Patria agra-decida." — CIFRA.

#### EL MINISTRO DE EDUCACION NACIONAL IRA MAÑANA A COR-DOBA

Córdoba, 29. — El ministro de Educación Nacional, señor Ibá fiez Martin, que tenía anunciada su llegada para esta mañana ha ap!azado el viaje hasta mañana. Le acompañará el subsecretario de Educación Popular, den Luis Ortiz Muñoz. — CIFRA.

El Caudillo en Baeza : : : Baeza, 29.—A pesar de que no conocía oficialmente el paso de! Caudillo por esta localidad, procedent de Ubeda, numerosas parsonas acudieron al Pases del parsonas acudieron al Pases del Arca y a la carretera, para tributar al Jefe del Estado el homenaje de su adhesión. S. E. el Genecaissmo Franco, acompañado de su séguito, pasó por esta ciudad a las diez y cuarenta de la mafana siendo entusiósticamente. fana, siendo entusiésticamente aclamado por una multitud que te vitoreaba y aclamaba a los gritos de [Franco! !Franco!

Incesantemente, mientras la comitiva recorría el casco urbano, a su paso por la ciudad, el coche vor de S. E. aminoró la marcha nota- mo

co que le aclamaba a su paso por las calles de Baeza.—CIFRA.

El paso de S. E. por Ca-zorla:::::::::: Jaén, 29. - El paso del Caudillo Jaen, 29.—El paso del Gaudillo por Cazorla, constituyó un verdadero acontecimiento popular. Es la primera vez que un Jefe del Estado español visita aquel pueblo. El entusiasmo fué indescriptible. Para ver a S. E. el Generalísimo, muchas personas de a comarca tuvieron que hacer un viaje de cinco horas, andando por aquellos terrenos muy pintorescos y gratos para el turismo, pe-co abruptos y apartados de las principales vías de comunicación. El Caudillo saludó e la entusiasta multitud que aclamada sin cesar, con unas palabras, en las que pude apreclarse su profunda emoción por tales muestras de ca-ciño. Emoción de la que particl-paron todas las personalidades que le acompañaban en el viaje y entre las que figuraban el obis-no de Jaén, que había bendecido el pantano del Tranco de Beas, el ministro de Obras Públicas y el director general de Obras Hidráu-

Hoas.—CIFRA. Toledo: :::::::
Toledo: ::::::::
Toledo, 29.—A las cinco de la tarde Su Excelencia el Jefe del Estado pasó por esta previncia

arde Su Excelencia el Jefe del Estado pasó por esta previncia Junto con las personálidades que le acompañan. Por la carretera general de Andalucia atravesó los pueblos de Madridejos, Tembleque, Laguarda, Ocaño, Los Barrios y Seseña, en los que se ostentaban arcos, colgaduras y banteras pacionales con fatografías deras nacionales con fotografías del Caudillo y letreros de enfer-vorizada adhesión al Generalisi-

El gobernador civil, acompaña-do del coronel jefe de la Guar-Civil, esperaban a Su Excelencia en el límite de la provincia de Ciudad Real y se unieron a la comitiva hasta la entrada en la de Madrid. Las autoridades y vecindario de los pueblos mencionados, apenas informados del viaje de regreso del Caudillo, sa-lleron a la carretera para presenaplausos y vitores los sentimien-tos de su entusiasta admiración y acendrado cariño. Las bandas de música interpretaron el Himpo Nacional al paso de la comitiva Desde el coche el Gaudillo saludo respetuosamente al enorme gentf5 que le aclamaba.-CIFRA.

dillo, acompañado de su esposa y séquito, se detuvo en Manzana-res, en cuyo parador de turismo almorzó. El numeroso público que le esperaba le aplaudió y vitorcó con entusiasmo. El Caudillo con entusiasmo. El Caudillo fué cumplimentado por las autoridad des y jerarquías provinciales y locales. Dos bellas señoritas, vestidas con ricos trajes del siglo XVIII. ofrendaron a la esposa de Su Excelencia un gran ramo de flores El Ayuntamiento, por su parte, hizo ofrenda de unas nastillas con productos locales, consistentes en botellas de vine y quesos manchegos. Entretanto et público, no cesó de vitorear a Franco. El Caudillo salió a la explanada, donde presenció unas ex-hibiciones de balles regionales y danzas. Terminados los quales el Jefe del Estado emprendió el via-je de regreso a Madrid, entre aclamaciones y vitores del vecinda rio que rodeó el coche de Su Exceiencia haciéndole materialmente imposible el paso.—CIFRA.

# La huelga del carbón en los EE. UU.

## Parece que se ha llegado a un acuerdo y que los mineros se reintegrarán al trabajo

LAS ULTIMAS NOTICIAS DICEN QUE NO HAY ACUEROO Washington, 29.—Según las úl-

tinos preparan cien actos de propaganda

#### Para restablecer las relacio-"nes con Rusia

Buenos Aires, 29. — Con el EFE. fin de pedir el establecimiento de SE relaciones diplomáticos con Rusia, el partido comunista argentino ha informado que está or-vanizando cien actos de propagan da en distintos lugares del país.

manifesto que no se había llegado a un acuerdo para terminar la huelga minera.

Cuatrocientos mil mineros llevan ya treinta y seis horas huelga "contra el Gobierno".

SE ESTUDIA UNA SOLUCION PARA EL CONFLICTO DE LOS MINEROS

presidente del Sindicato de Mins- dedor de un diez por ciento de ros. John Lewis, parece que se su capacidad.—EFE.

timas noticias que se poseen el aproximan a un acuerdo en el in-Gobierno norteamericano y los tento gubernamental de lograr Sindicatos carboneros no han lle-gado todavía a tomar acuerdo al-bajadores que ponga solución al conflicto huelguistico de los mi-400.000 MINEROS EN HUELGA neros y puedan estos reintegrarse al frabajo. En la Casa Blanca se CONTRA EL GOBIERNO
Wáshington, 29.—El Presidenespera que el modelo de contra-

te Truman conferenció anoche to quede redactado noy.

con John Lewis y el administrador del carbón, Kaug, para tratar del problema minero.

Al terminar la conferencia se
manifestó que no se habís llegado que y va llega mines a nesar que ya llevan las minas a pesar de la incautación. Y ambién, aun-que no confirmados oficialmente. sa tienen referencids que en los principlos básicos del arreglo hay acuerdo por ambas partes. Con la duración de sels semapas que ha tenido el conflicto, les depó-sitos de existencias están ya casi Washington, 29.—El adminis-trador del carbón, J. A. Krug y el nifera de los Estados Unidos alre-

# prenden y comparten los sentimientos españoles

la opinión del pueblo polaco no tiene ningún empeño en intervenir en los asuntos interiores de un Estado con el que le unen un común religioso

Londres, 29.—La Agencia Tegión común y el anhelo, común egráfica Nacional nolaca en Gran lambién, de salvar y cuidar los retaña, contraria a la política del valores de la civilización. Bretafia, contraria a la política del llamado "goblerno" de Varsovia, subraya que la nación polaca, que ama tan apasionadamente la lipertad, comprende y comparte los sentimientos de la nación espafola al rechazar las presiones exteriores sobre los asuntos interiores, y adivina, en la actual ofensiva política contra España, la miciativa de una potencia que le

La opinión del puebro polaco, islada del mundo entero, no tle no ningún empeño en intervenír los asuntos interiores de un Es ado con el que la unen la reli- suerte. EFE.

Por su actuación en la ONU las autoridades comunistas im-puestas a Polonia siguen haciende la nación polaca en el mundo internacional.

De la Prensa española y de las declaraciones de elementos oficiales, se deduce que la opinión española comprende blen la tra-gica situación porque e raviesa la nación polaca, que le impide ex-

(Viene de la primera)

No olvidaremos ninguno de los sectores, pero para ello, necesi-tamos vuestra confianza, de vuestro esfuerzo, que se produzca más. (Grandes aplausos inte-rrumpen a Su Excelencia.) Necesitamos del esfuerzo aunado de todos los españoles. La Patria necesita de todos los esfuerzos y de todas las inteligencias, que ningún esfuerzo se pierda, que nin-guna inteligencia se malogre, que multipliquemos aprendizaje, que llevemos progre-sivamente a cabo la mejora v las reformas en el campo, que creamos y multipliquemos los pueblos, que acudamos al remedio de los problemas y no dejemos como diterio, se ha celebrado esta tarantiguamente las cosas en su de la solemne clausura del bripropio ser abandonadas a las ambiciones, a las luchas intestinas, de la Academia matritense del Natariado y la ceremonia de entodos somos hermanos y la parte gra situación polaca, que le impide expresarse libremente, y que tiene que esperar el momento en que una libertad auténtica le de la posibilidad de decidir su propia con una clamorosa salva de aplausos).

### os polacos honrados com- Del discurso del Caudillo a Clausura del curso de confede la Academia rencias **Matritense del Notariado**

El ministro de Justicia impuso la Cruz de San Raimundo de Peñafort al notario don Ramón Mas y Algarra

Madrid, 29.—Bajo la presidencia del ministro de Justicia, don Raimundo Fernández Cuesta, y del director general de los Registros y del Notariado, don Eduardo Lónez Palon con esistencia do López Palop, con asistencia de la Junta de Gobierno del Colegio Notarial y de un selecto au-Ilantísimo curso de conferencias de la Academia matritense del Nodariado y la ceremonia de entrega del nombramiento de notario honovario del ilustre Colegio de Madrid y la imposición de las Insignias de la Orden de San Raimundo de Peñafort, al notario don Ramón Mas y Algarra.

El acto comenzó con la conferencia de clausura que estuvo a cargo del notario de Madrid don José Castalver y Gimeno, quien

José Castalver y Gimeno, quien dió una brillante disertación so-bre el tema "La formación del notariado".

A continuación el director ge-neral de los Registros, señor Palop, hizo un resumen de la labor desarrollada durante ei curso que se clausuraba.

El ministro de Justicia, en elomotivo de su asistencia en elo-cuentes palabras, axpresó que el motivo de su asistencia compla-cida a este acto, lo ju-tificaba la clausura de las brillantes tareas académicas notariales y la satis-facción de imponer, personalmes-te, a don Ramón Más, las insig-

mundo al señor Más, quien agradeció el homenaje que se le tri-bulaba, y dijo que había sido po-sible en un momento en que en España se reconocía hasta el va-tor de las cosas sencillas.—CI-

\*\*\*\*\*

## Algunos reos murieron dando vivas a Hiller y

Landsberg, 29. — Otros siete guardianes del campo de concen-tración de Dachau han muerto en la horca en la madrugada del miércoles. Algunos llevaben flo-res y dieron vivas a Hitler y Ale-mania,

Esta tarde serán aborcados atros siete en el patio de la cár-cel de Landsberg.

El ex-comandante del campo de concentración de Dachau Mar-Gottfried, murió diciendo:

"¡Adios, Alemania!"
Otro de los ejecutados, Wil-helm Wagner, se puso en posi-ción de firme en la misma horca y grito: "Muero por Alemania. Que Dios os perdone y que cuan-do os llegue la hora, sepáls morir como yo".—EFE.

### UN APASIONADO PROCESO EN WUPPERTAL

Wuppertal, 29.—Ha comenzado el proceso contra diez acusados alemanes de haber quemado vivas a cuatro mujeres británicas auxiliares de las fuerzas armadas, que fueron lanzadas en paracaidas sobre Francia.

Quince minutos después de mi-ciarse el acto, Walter Herberg, fué absuelto cuando los fiscales declararon que no tentan pruebas contra él.

El proceso ha dado comienzo en un ambiente apasionado y pro-mete ser uno de los más sensa-

\*\*\*\*\*\*\*

#### Inglaterra sigue atentamente los acontecimientos interiores de Hungria

Londres, 29.— ingiaterra sigue atentamente el desarrollo de los acontecimientos internos en Hungria, declaró a los periodistas el portavoz del Foreing Office.

Aunque la próxima visita que efectúe a Londres el primer ministro Ference Nagy tiene carácter particular, es muy posible que para entonces tenga cierto signi-

ficado político. Las infiltraciones comunistas en ei Gobierno hungaro se están produciendo a pesar de haber sido derrotados en las elecciones celebradas el otoño pasado.-EFE.

# autoridades nortemericanas de reaccionarias

icusa a las autoridades porteame ricanas de reaccionarias, por haer celebrado recepciones oficiaes en honor del general polaco Varsovia contra los alemanes en

Radio Moscu ataca también al cropio general, de quien dijo ha-pia obtenido esa graduación mi-itar, gracias a los servicios presados a Hitler.

Su viaje a los Estados Unidos
—agrego la emisora sovietica—
liene como fin difamar a la Poloala democrática y ofender a la
Unión Soviética. No podíamos esperar otra cosa del general Bon-Unión Soviética. No podiamos es-perar otra cosa del general Bor, pero lo extraño del caso es que os funcionarios norteamericanos, teme que la aceptación del plan de la misión británica sólo servirá de la misión británica sólo servirá sin tener en cuenta la cortesia le la misión británica sólo servirá nternacional ofrezcan, recepciones oficiales en su honor.—EFE.

# Moscú acusa a as Primera reacción rusa contra el libro blanco británico para

#### Un comentario «de «Izvestia»

Londres, 29.—El diario mos-covita "Izvestia" publica la pri-mera reacción rusa al Libro Blan; co británico para la India, en un amplio editorial. El diario asegura que en realidad, los planes se parecen mucho a todas las reformas constitucionales que los Gobiernos inclusos hor beches la reforma de la constitucionales que los Gobiernos inclusos hor beches la constitucionales de la constitucionales que los Gobiernos inclusos hor beches la constitucionales que los gobiernos inclusos de la constitucionales que los gobiernos inclusos de la constitucionales que los gobiernos inclusos de la constitucionales que la constituciona biernos ingleses han hecho en la India, haciendo algunas concesio-aes a las demandas de los nacionalistas —dice— el proyecto coloca en manos inglesas nuevas
probabilidades de debilitar el movimiento de liberación nacional.
Según el editorialista ruso, en

baluarte de la reacción, representado por los principes indios.

## Concurso de los premios Africa, de literatura y Periodismo

#### Para articulistas, publicaciones y obras que mejor exalten la labor de España en este territorio

Presidencia del Gobierno -Orden por la que se anuncia el con-curso de los premios "Africa", de Lileratura y Periodismo, para el año 1946: uno de 2.500 peseas para el articulista que presente el mejor conjunto de cinco articutos destinados a exalter la labor que España realiza en sus Protectorados y Colonias de Africa, firmados y publicados en periódi-cos impresos o hablados, en el

Madrid, 29.—El "Boletín Ofi-cial del Estado" publicará maña-ra, entre otras, las siguientes dis-posiciones:

| Madrid, 29.—El "Boletín Ofi-plazo de uno de diciembre de 1945 a 24 de ocubre de 1946; otro de 4.000 pesetas para la pu-blicación periodística, diario o revista no especializados en cues-tiones de Africa, que haya realizado la mejor labor divulgadora en el mismo periodo.

Otro de 10.000 pesetas a la mejor obra no novelada de divul-gación de algunos de los aspectos científicos, políticos, orgánicos, económicos, históricos y hu-manos de la obra realizada por España en Africa.

Los originales deberán ser en-tregados en la Dirección General de Marruecos y Colonias antes del primero de octubre de 1946. Los premios no podrán ser re-partidos ni declarados desiertos. —CIFRA.

### \*\*\*\*\*\*\* "ta'ia no puede pagar ninguna c'ase de reparaciones»

#### Monifiesta el primer ministro ifaliano De Gasperi

Roma, 29.-El primer ministro ttaliano, De Gasperi, declaró a los periodistas que Italia no puede pagar ninguna clase de reparacio-nes. Según noticias de la Agencia Exchange Telegrapa atribui-das a Radio Roma, se considera esta declaración como la respuescel siguiente: "Aunque el Gocino español, como el de cualier otro país, tiene perfecto
recho a proveerse de los mese ha adherido a la ONU—EFE.

competa indirecteda cuarqual ta italiana a la declaración de Mototov de que las demandas ruse ha adherido a la ONU—EFE.

competa indirecteda cuarqual
ta italiana a la declaración de Mototov de que las demandas ruse ha adherido a la ONU—EFE.

# **\$**\$ La adhesión de Astu-

Nueva York, 29. — El diarlo "The New York Times" publica hoy una fotografía que reprodu-ce una vista de la entra e muche-dumbre que llenó el centro de la ciudad de Oviedo durante la reciente visita del Generalisimo Franco a aquella ciudad.—CI-

# La maniòbra comunista través del Consejo de Seguridad, contra España

#### Prensa norteamericana destaca la nota española entregada a los Gobiernos anglosajones

amente la soberania española "ente a la maniobra politico counista y a la ingerencia en los suntos interiores de España, que ertos países a las órdenes de isia soviética pretenden realizar ravés del Consejo de Seguride la ONU.

De entre los párrafos de la a, la Prensa norteamericana, unque por ahora sia comentarios litoriales, subraya especialmen-'el siguiente: "Aunque el Go-

Nueva York, 29. — La Prensa dies adecuados para su defensa actional, incluyendo las investistacado extensos extractos de nota que el Gobierno español arsó el pasado dia 23 a los dos obiernos de Estados Unidos y ran Bretaña reafirmando enérgiamente, la sobreranza capañola de las afirmestores de que teles afirmentores de la campo de la camp de las afirmaciones de que tales investigaciones se están llevando

Los periódicos norteamericanos recogen asimismo la declaración de que España rechaza cualquier interferencia abierta o tácita dentro de su soberanfa y pide, en su Interior, el mismo respeto inter-nacional que se da a los regime-nes de otros países, a la vez que aduncia que España recibirá con completa indiferencia cualquier

rias a Franco, la reproduce en fotografia "The New York Times"

# En 44 años solo se han enfren-

## Madrid y Valencia

VENCIERON LOS MADRILEÑOS POR DOS TANTOS A UNO

El Valencia acude por tercera vez consecutiva a este encuentro decisivo

	Año	CAMPEON	FINALISTA	Resul- tado
	1902	Vizcava	Barcelona F. C.	2-1
		Athletic Bilban	Madrid	3-2
	1904	Athletic Bilbao	Sin Jugar	2000
	1905	Madrid F. C.	Athletic Blibao	1-0
	1906	Madrid F. C.	Athletico Bilbao	4-1
	1907	Madrid F. C.	Vizcay a	1-0
	1908	Madrid F. C.	Sporting Vigo	1-0.
	1909	Ciclista S. S.	Español Madrid	3-1
	1910	Athlétic Bilbac	Vasconia S. S.	1-0
	1910	Barcelona F. C.	Español Madrid	3-2
		Athletic Bilbao	Español Barcelona	3-1
0		Barcelona F. C.	Gimnastica	2-0
8		Racing Irún	Athletic Bilbao	1-0
	State of the last	Barcelona F. C.	R. Sociedad	2-1
		Athletic Bilbao	España Barcelona	2-1
		Athletic Blibao	Español Barcelona Madrid F. C.	4-0-
9		Athletic Bilbao	Arenas Guecho	2-4
R		Madrid F. C. ,	Madrid F. C.	2-0
8	1919		Barcelona F. C.	5-2
8	1920	Barcelona F. C.	Athletic Bilbao	2-0
	CONTRACTOR OF THE PARTY OF THE	Athletic Bilbao	Athletic Madrid	4-1
9	Black of the last	Barcelona F. C.	R. U. Irun	5-1
2		Athletic Bilbac	Europa *	1-0
震	1924	R. U. Irún	Europa * Madrid F. C.	1-0
8		Barcelona F. C.	Arenas	2-0
ø	1926	Barcelona F. C.	Athletic Madrid	3-2
	1927	R. U. Irun	Arenas	1-0
8	1928	Barcelona F. C.	R. Sociedad	3-1
8	1929	R. C. D. Español.	Madrid F. C.	2-4
æ	Contract of the last	Athletic Bilbac	Madrid F. C.	3-2
		Athletic Bilbac	Betis	3-1
8	1932	Athletic Bilbao	Barcelona F. C.	1-0
暖		Athletic Bilbao	Madrid F. C.	3-2
	1934	Madrid F. C.	Valencia Sabadeli C. S.	3-0
8	1935	Sevilla F. C.	Barcelona F. C.	2-4
-	1936	Madrid F. C. Sevilla F. C.	R. Ferrol	8-2
		Valencia C. F.	Madrid C. F.	3-2
NA SA		Valencia C. F.	R. C. D. Español	3-1
- Stone	The second second	Barcelona C. F.	Atletico Bilbao	4-3
6		Atlético Bilbao	Madrid C. F.	1-0
		Atletico Bilbao	Valencia C. F.	2-0
1		Atlatico Bilbas	Valencia C. F.	3-2
-	1948	2?	27	1-2



# a VI Vuelta Ciclista a España

BELLIDA SE ADJUDICO AL "SPRINT"

Dos segundos después pisó la meta el "leader" Langarica

#### HOY SE CORRE LA ULTIMA ETAPA: VALLADOLID-MADRID, DE DOSCIENTOS SESENTA KILOMETROS

León, 29. — Cerca de las 10 La llegada a Valiadolid del pri de la mañana se dió la salida para la etapa León-Valladolid, desde la plaza de Santo Domingo. Antes de partir, Langarica se mostro muy presente la capacita somiando a las fotós. optimista, sonriendo a los fotó-grafos que pugnaban por hacerle fotografías. Partieron los 29 clasificados en la etapa de ayer, que dieron la vuelta en pelotón a la plaza, pero en la Avenida de la Independencia iba ya en cabeza Langarica, seguido de Berrendero. Costa, Lambrichts y otros.

Los corredores fueron muy aplaudidos. La etapa de hoy es procedo la vuelta.

una de las mejores de la Vuelta pues la carretera está en buenas condiciones y no existen repechos

- ALFIL.

VENCE FOMBELLIDA Valladolid, 29. — El vallisole-tano Fombellida ha ganado la eta pa León-Valladolid de 134 kilómetros, batiendo al sprint a Lam brichts, Delio, Aguirrezabal, Be-rrendero, Langarica, Rebelo y San

Cuatro minutos más tarde entró el segundo pelotón compues-te por Emilio Rodríguez, Gutié-rrez, Giménez y atros.

Durante la etapa, numerosos aficionados de todos los pueblos de la provincia salieron a la carretera para presenciar el paso de los corredores.

A su llegada a la meta se les dispensó un gran recibimiento, es pecialmente a Fombellida, que re cogió grandes ovaciones de sus paisanos. — ALFIL.

#### CLASIFICACION DE LA ETAPA

La clasificación de la ctapa Leon-Valladolid es la siguiente:

1.—Fombellida i-21-27. 2.—Lambrichts 4-21-29.

3.-D. Rodriguez idem. 4.—Aguirrezabal idan.

5.—Berrendero idem. 6 - Langarica, idem.

-Rebelo idem. 8.-Sancho, idem.

#### HOY SE CORRE LA ULTIMA ETAPA

Madrid. 29. — Mañana jueves se corre la última etapa de la Vuelta Cielista a España, Valladolid-Madrid de 260 kilómetros, con el Puerto de Navacerrada que puntúa para el Gran Premio de la Montaña. La gran ronda cielis ta terminará en el velódremo del Estadio Metropolitano, donde toda la afición madrileña premiará como es debido el estuerzo de este puñado de gigantes de la ruta y de modo particular las actuaciones tan destacadas del viz caino Langarica, Emilio Rodri guez Lambrichts, etc., etc. Bi recibimiento que se les prepara a lodos supera e todo de carea de la ruta y de modo particular les actuaciones tan destacadas del viz caino Langarica, Emilio Rodri guez Lambrichts, etc., etc. Bi recibimiento que se les prepara a lodos supera e todo de carea de la carea de ethimiento que se les prepara a todos supera a todo lo conocido. A SEGOVIA LLEGARAN A LAS 3 DE LA TARDE

Segovia. - Los corredores que Segovia. — Los corredoros que participan en la Vuelta a España llegarán mañana jueves a las 3 de la tarde para cubrir la última etapa de la carrera. Da meta de control ha sido establecida en la carretera de Segovia a Avila, cer ca de la estación del ferrecarril. En este lugar el Ayuntamiento ha Instalado una tribuna para las au toridades y representaciones de-portivas. El gobernador civil hara entrega de una hermosa copa al corredor que entre primero en el control y también serán conce didas primas en melálico. Los ci clistas almorzarán en Segovia, reanudando la marcha hacia Madrid a las 3'20 de la tarde. — ALa las

SIMPATION PROPOSITO

Bilbao, 29. - Bntra los cielistas bilbainos existe el proposito de salir a recibir a Langarica, cuando regrese de Madrid des-pués de terminada la Vitelta Ci



LANGARICA, a quien un minimo esfuerzo en la etapa de hoy proclamará vencedor indiscutible de la gran prueba



FOMBELLIDA, el gran "sprinter" castellano, vencedor de la ctapa corrida ayer.



LAMBRICHTS, el primer extran-Jero clasificado.

**成態高度的學習的問題問題因而因為為** 

mas próxima a Bilbao, formando pués de terminada la Vuelta Ci una comitiva de centenares de bi-cliste a España, hasta la estación cicletas. — ALFIL.

## EL GRANADA JUGARA El mismo once que venció al Larache EN MELILLA

# Granada. — El presidente del Granada, don Manuel López Font, ha constituido bajo su presiden-cia una nueva Junta Directiva con

vistas a la próxima temporada. El Granada jugara el próximo

domingo un amistoso en Cai y el día 9 actuará en Melilia. El equipo campeon de Gibral-

tar jugara un amistoso en Los Car menes el día 21 o el 22 de ju-nio frente al Granada a peneficio de la Cruz Roja.-ALFIL.

### EL ATLETICO DE BILBAO PALMA

Bilbao, 29. -El Atletico na salido hoy con dirección a Ma-llorca, para jugar dos partidos amistosos. Uno contra el Mallorca y el otro contra el Barcelona. --

TINTORERIA

i lin s y impleza en seco

alineará esta tarde el titular en Algeciras

### En el segundo tiempo Pepin sustituirá a Victorero

Como en repetidas possiones he mes, Martín; Abad, Caballero, To mes anunciado, esta tarde jugara el cuadro titular un encuentro En el segundo tiempo es proamistoso en Algeciras.

amistose en Algeciras.

Los jugadores que desplaza son los siguientes: Casafont y Zamorita, porteros; Perico, Victorero y Pepin, defensas; Gil, Lesmes y Martin, medios y Abad, Caballero, Torres, Lolo y Morla, delanteros.

Frente al Algeciras, por lo tan to, la alimención ceutista será la misma como ceutista ceutista será la misma como ceutista como ceutista ceutista ceutista como ceutista ceutista

misma que se enfrento el pasado Electricidad juguetería loza y cristal safont; Perico, Victorera; Gil. Les

En el segundo tiempo es pro-bable que Pepin sustituya a Vic torero en la defensa.

Papeles pintados

Dr. Envique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Gruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Telefono 519

Falange Española 11



SOLEMNES FUNERALES POR DON JOSE GASQUEZ MORALES

A las 11 de la mafiena del pa-sado miércoles y en la Iglesia Ma yor de Nuestra Señora de la Palma, tuvo lugar un solemne fune-ral, aplicado por el alma del que en vida fuera alcaldo de la ciudad don José Gasquez Merales.

en el centro del templo se halevantado un severe fúmulo, cubierto por ricos tercionelos ne gros y rodeados de hlandones al que daban guardia los maceros de! Exemo. Ayuntamiento, con dalmáticas negras y mazas enluta

Ocupa la presidencia el Exce-lertisimo señor gobernador mili-tar del Campo de Gibraltar generai den Eduardo Sáenz de Ruruagu y Polanco: general jefe de la Infantería de la 22 División Exce
tentisimo señer den Antonio Yuste y Segura: presidente de la
Diputación D to y Segura: presidente de la Piputación Provincial I mo señor don Juan José Lahera y Sobrino en representación del Exemo, se nor gobernador civil de la provincia; alcalde accidental don Manuel Baleriola y Soler; Comandante de Marina don José Luis Jener y Cuadrado; Ilmo señor Juez de Instrucción, y Primera Instancia soñon Vendo. tancia señor Verde. El resto de los lugares reser

vados, los ocunaren los señores restores municipales, jefes de Cuerpo y directores de Centros y

FERIA DE ALGECIRAS

formidables corridas de Toros los días 9, 10, y 11 de Junio

Dependencias civiles y militares, representaciones de todas las ac-tividades de la ciudad y todos los funcionarios municipales.

En el Presbierto, se encuen-tran el Ilmo señor Arcipreste de la ciudad den Manuel Reverendo y los párrocos de Nuestra Señora del Garmen y San Isidro don José Maria Camacho y don Miguel Cómez Medina respectivamente. Ccupan otros lugares el resto del

Ciero de la ciudad.

La Misa fué oficiada por los Rvdos. Padres SS. SS. don Serafia Rodríguez asistido por don Francisco Villanueva y don José

Maria Yamuz. El resto del templo se encontraba totalmente ocupado por una grau cantidad de fleies, entre los cuales se encontraban los niños de las Escuelas Nacturales, Reli

riesas y privadas. Terminado el acto religioso, to dos los asistentes testimoniaron pesar a la viuda doña Clemencia Bruzon que con sus dos hijos mayores se encontraba en el

Desde estas columnas, volvemos hoy, con la máxima sinceri-dad a enviar nuestra condelencia a los familiares del extinto.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Regreso

De Malaga donde ha predicado en la Casa Salesiana de dicha ciu ded la Novena a Maria Auxiliado ra regresó el digno sacerdote Sa-lesiano profesor de este Instituto don Eduardo Villar Reina. Bienve-

Marcha

Para Málaga, marchó el Ilmo. señor Canónigo de aquella Santa Iglesia Catedral doctor don José Suárez Faura, que tan elocuentes sermenes plenas de pratoria/sa-

Natalicio
Con toda felicidad ha dado a
luz un hermoso niño al que se

VILLAMARTA SANTA COLOMA y PABLO ROMERO

impuso el nombre de Eduardo Ma nue! la gentil señora de nuestro estimado amigo don Juan José Pine Natera, ella de soltera Do-

SE INAUGURA UN NUEVO LOCAL En la calle Eduardo Dato (Ta-

rifa) ha sido inaugurado recientemente un nuevo local de reparación y venta de aparatos de ra dio, que con el nombre de "Sanmartin" se tendrá siempre el me-jor servicio junto con la más ab-soluta seriedad comercial.

Al acto de la bendición que fué realizado por el Rvdo. Padre don José Bretons, asistieron bastan-tes invitados que fueron obsequia des por los propietarios señores Sanmartín con una copa de vino

FUNERAL POR EL ALMA DE DON JOSE GASQUEZ MORALES Mañana viernes a les nueve de

DOMINGO ORTEGA PEPE LUIS VAZQUEZ ANTONIO BIENVENIDA LUIS MIGUEL DOMINGUIN AGUSTIN PARRA PARRITA

la mañana y en la Iglesia Parro-quial de San Isidro, se celebrará sulemne funeral que la Cofradía de Medinacell, ofrece por el eter no descanso de su hermano don José Gasquez Morales (q. s. G.

Se invita, rogando su asisten-cta a todos los cofrades, autori-dades y pueblo de Algeeiras en general.

# Enviamos a los felices padres nuestra sincera felicitación por es te primer fruto de su matrimo-

## ha sido destituido sentante de Persia Consejo de Seguridad

#### Continuará de embajador en Wáshington

washington, segun declaraciones hechas a un corresponsal de la Teheran, el principe Firuz de-del Gobierno persa, principe Firuz. Agregó que Hussein ——EFE.

Teheran, 29.—Hussein Ala ha recibido instrucciones del sido destituído como representante de Persia en el Consejo de Seguridad de la ONU, aunque continuará siendo embajador en con Persia. Al ser interrogado

# La agencia Reuter divulga la nota entregada por el Gobierno español a los diplomáticos aliados en Madrid

municane de Madrid a la Agencia Reuter— ha entregado una nota a los diplométicos aliados en Madrid, indicando recibirá con indi-

-"España -co. | ferencia toda decisión de la Subcomisión de la ONU que está es-tudiando el caso español.

La nota, según ha manifestado el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de España, fué

entregada el día 23 de mayo.

La Subcomisión —dice el dooumento— no tiene derecho jurídico para juzgar los usuntos españoles. Afirma que la investiga-ción de la Subcomisión constituye una intromisión arbitraria en los asuntos internos de España por parte de un organismo al que ella no pertenece. Afiade que la Sub-comisión incluye representantes de naciones que son abiertamente hostiles a España, por lo que no puede considerarse imparcial dicho organismo".--EFE.

### Dos bombas a emanas aparecen cerca del Arsena de Southamton

fueron lanzadas en 1940

Southmpton, 29. — Han sido descubiertas dos bombas alemanas sin estallar cerca dei arsenal de esta ciudad. Un oficial ha declarado que si estas bombas hubieran estallado cuando las lanzaron los alemanes en 1940 hubieran alcanzado directamente al monumento que hay cerca de dicho lugar y que fué erigido hace 33 años. En octubre último fué co-Locada una placa en este monumento para conmemorar el embar que de dos millones de norteame ricanos para la invasión europea.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Paris, 29.- En una encuesta hecha por el Instituto francés sobre la opinión pública, en relación con las elecciones del pró-ximo domingo, se dan los siguien tes resultados:

El 26 por ciento vocará a favor de los comunistas; el 25 por ciento, por los socialistas; el 20 por ciento por los tenublicanos populares; el 18 por ciento per el partido republicano; cl 9 por elen te por los radicales socialistas y el 4 por ciento por otros grupos po-

Pekin, 29.—Las tropas nacio-nalistas han ocupado Kining, ca-pital de la provincia fel mismo nombre, a noventa kilómetros al este de Changchung. Los comunistas se retiran en

dos direcciones por el este y norceste de Kining. - EFE.

--0--

Washington, 29. - El Departa Washington, 29. — El Departa mento de Guerra ha anunciado la concesión de la Legión del Mérito con el grado de comerdadar al general de Brigada, Armando Revoreda, de las fuerzas aéreas peruanas, por los "servicios excepcionalmente meritarios prostados por él desde abril de 1942 hasta abril de 1946 en El desempeño de SU cargo como agragado acrede su cargo, como agregado aerc-náutico de la Embajada peruana. - EFE.

Buenos Aires, 29. -- Perón y Quijano han sido reconocidos per la reunión conjunta de la Cámara de diputados y el Senado, co-me presidente y vicepresidente, respectivamente, de la nación argentina.- EFE.

Roma, 29.—Una declaración co-mercial italiana partirá a prime-ros de julio para América del Sur Está compuesta por encuenta delegados, industriales, comercion del comercio entre Italia y Suramérica—EFE

gado a esta capital las mistones especiales de Colombia, Perú, Ecuador y República Dominicana para asistir a la ceremonia de la proclamación presidencial de Perón Se espera la llegada de las misiones de Chile y Rotivia. El Brasil enviará una fiotilla de destructores y por via sérea llegarán los miembros de la misión diplo-mática presidida por el ministro de Justicia brasileño. — EFE. 

- Han lle-

Buenos Aires, 29.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 798

Cerámica de los Castillejos

**医医医医医医医医医医医** 

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a ple de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 463

Anúnciese en nuestros

### Aviso a nuestros lectores del campo exterior

A partir del próximo día 1.º de Junio, iniciaremos el reparda suscripciones a domicilio, para nuestros lectores del Campo exterior que así lo descen.

Rogamos nos envien el adjunto boletín, a nuestra Adminis-tración, calle Millán Astray 7.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don ... ... wall san our self one are are and one one one one are the 

se suscribe al Diario iEL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, ...... de ...... de 1946.

Firma.



### DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

# SER DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

# BYRNES, SORPRENDIDO La declaración de Nimitz ante por las declaraciones de Molotov

## Afirmó que no existe ningún bloque anglonorteamericano

Washington, 29.—En una en-trevista concedida por el secre-trevista concedida por el secre-tario de Estado norteamericano, gen con agrado el apoyo sóvieti-gen con agrado el apoyo sóvieti-James F. Byrnes, a los periodís-las, insistió en que Stalin acep-tó en principio, en el mes de diciembre pasado, la proposición del tratado de las cuatro petencias para el desarme alemán y afirmó que el ministro de Relaciones Exteriores de la URSS, Mo lutov, jamás dudó de la afirma-ción de Byrnes de que Stalin hahia accedido en principio, hasta la Conferencia de Paris.

Se mostró igualmente sorprendido de las declaraciones hechas per Molotov a los diarios "Pray-da" e "Izvestia" quejándose de que la proposición de Byrnes no incluyera también el tratado de asistencia mutua de los aliados

contra Alemania y Japón.

Byrnes dijo que su proposición de hacer un tratado para mantener a Alemania desarmada es más que un tratado de asistencia mutua. ya que permite llegar a las raices de la agresión antes de qua fructifique la guerra.

Byrnes reveló que cuando en el mes de febrero envió la conta

de su proposición del tratado a Mescú, pidió al embajador rorte-americano en la carital sovictica recordara a Molotov que Stalin se habia mostrado chaforme principio con dicho tratado, "Mo-lotev nunca dijo nada de esto hasta da reciente Conter/reja de París", agregó el secretario de Estado.

El secretario de Estado norteomericano se inclina a cree que las palabras de Molotov han sido mai interpretadas por "Pravda" o "Izvestia" o hubo mala interpretación cuando. Molotov afirmo que no existía acuerdo en pripcipio con respecto al tratado en co y francés sobre su posición

respecto a Italia y otros asuntos. En cuanto a las reparaciones italianas hizo notar que los Estados Unidos otorgaron apreciahles concesiones con el propósito de llegar a un acuerdo, y reitero que los Estados Unidos no tienen

ta a las colonias, segúa lo pro-puesto en Londres, no ha sido modificada, dijo.

Los Estados Unidos, sin embargo. agregó, han accedido para lo-grar unanimidad a la propuesta francesa para el fideicomiso ita-liano de las colonias a condición de que dichas colonias lograsen su independencia eventualmente.

# ante el Comité de ASUNTOS EXTERIORES

#### Estados Unidos-dijo-se proponen ayudar a los demás países americanos mediante la transferencia de buques

Washington, 29. — La declara- a cada país americano una ma-ción del almirante Nimitz en apo rina para la protección de sus zo yo dei proyecto de ley presentado por el Presidente, ante el comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de representantes, dice que ya en el acta de Ghapultepec se acordó la necesidad de una dehemisferio americano y que esta máxima coordinación medida es un paso importante na cia la efectividad de las obligalas reparaciones italianas a otras potencias, aplicándose el mismo criterio a las colonias italianas.

Dijo por último que su Departición de la Argentina de las colonias de las colonias italianas.

Dijo por último que su Departición de las colonias que asumió los Estados/ la comunicación de la Argentina de las colonias italianas. criterio a las colonias italianas.

La proposición de los Estados
Unidos sobre el fideicomiso de las tas de paz.—EFE.

en la que se expresa que se le a los demás países americanos mediante, la transferencia de bu ques con el fin de proporcionar ques con el fin de proporcionar

nas costeras. cooperar en el adiestramiento del personal para el manejo de estos buques así como en nuestros sis temas de operaciones navales pa acordó la necesidad de una de-ra que en caso de guerra estemos fensa mutua de las naciones del en condiciones de actuar con la

La entrega de los mencionados barcos a otros países no acrecen-tará el contingente globa del ar mamento de este hemisferio. Uno de los objetivos principales que se lograrán con este proyecto, se ra la pregresiva coordination de los organismos militares de los países de este hemisferio. Ello es esencial para una cooperación militar más eficaz. La ayuda naval que se prestará a etros países con arreglo a esta Ley se hará a cuenta de lo que exceda de lo necesario para las necesidades de los EE. UU Se actuará con gran quidado para no desproporcionar lo syuda a ningún país determinado aisladamente. nado, aisladamente.

Le declaración del almirante Nuritz termina diciendo que la ayuda que los EE UU, prestarán o los demás países americanos eca ra suficiente para ponerles ca condiciones de definderse por si mismos y de cumplir con un compremisos que han adquirido por el acta de Chapultepec y la car carta de las Naciones Unidas y con ello se librará a EE. IIU. de sus obligaciones de protección de este hemisferio. — EFE.

# ¡Estas son mis razones...

El viejo miró hacia la plaza, te de su razón, se limitó a expo- perativo de la norma de proteger Alli la multitud clamaba. Sus vo- ner el bien de su obra por el pue- siempre al débil. ces eran clamores de! pueblo. Antes de dirigirse al Juez, paseó su mirada fria por todos cuantos le reclamaban. Después se limitó a

-"¡Estas son mis razones.. Y el Juez pensó y meditó mucho, y su sentencia supo tener de la elasticidad de la Ley, sia dejar de ser justa y humana. Quivás los clamores de la multitud influyeron mucho, y hubo de todo: coración y cabaca materia y espíritu.

ron mucho, y hubo de todo: corazón y cabeza, materia y espíritu.
Esto, que es un pasaje ambiguo
e indeterminado de la Historia, el
pleito entre el viejo humilde y el
señor poderoso no fue ni más ni
menos, que esa cadena continuada
dei vivir donde frente a la influensia del poder ante al aspaivalo mos seres humanos y nor reflecia del poder, ante el espejuelo cipie con respecto al tratado en de lo que desiumbra y lo que acueuestión. Afirmó que no existe sa una fuerza, el pobre, conscien-

ner el bien de su obra por el pue-blo, la fuerza de su desinterés, que no era suyo, pues miraba y buscaba el bien para los demás. Pero tuvo que encontra un Juez, y un Juez que viera en el

pueblo, en el clamor y en el en-tusiasmo, la fuerza incontenible de una razón que le moviera a pensar, como Dios manda, en lo que debería esconderse tras aqueila multitud que clamaba, y los que pudieran quedar en el silen-

mos seres humanos, y por reflejo de la vida, por refracción en todo el conjunto de lo que en nos-otros influye, el pensar y aquilatar las cosas es una función pro-picia a conseguir por la voluntad de todos, la fuerza única de la verdad.

Como el clamor del dicho, como una prueba irrefutable de la razón de "nuestro viajo", toda España es un grito de entusiasmo y de fé, de seguridad y con-fianza, de agradecimiento y alien-to, allá en todo de cuanto nuestro Jefe del Estado emana, cuan-de las circunstancias del regir y er gobernar la nación mandan im-periosamente para llevarle a tra-vés de tierras y pueblos de nues-

vés de lierras y pro-tra Patria.

Franco, el Generalisimo Fran-co, en tierras del Norte o del Sur, por Castilla o por Andalucía, a través de la Mancha o en los lu-cares que antes existió el dolor cares que antes existió el dolor y la desazón, por tierras de tra-bajo, o de industria, es siempre lo mismo: el entusiasmo que no puede ser contenido, y muestra, litarán además, crédito por valor ea su clamor la razón más fuerte de setecientos veinte millones de para perseverar en la obra, y no

para perseverar en la obra, para vacilar y seguir adelante.

Podria decirse al munda inconsciente, como en el caso del viejo, que la voz del pueblo es la prueba irrefutable que no admite dudas ni vacilaciones. Pero hay més, tras las palabras, y al constatar los hechos la figura crece y se agiganta, para hacer de la obra, secial y económica, por el pueblo y por la Patria. la efigie de quien llegó más lejos que nadie y se puso por norma, en los dictados de su enciencia, el im-

Por una serie de muchos hechos, sería posible revolverse sobre los insensatos, o los ciegos, y aducir una razón sola: el clamor dei entusiasmo. Y después, con lo cabeza alta, firmes y decididos, sumar "las razones", que por ser tantas, ni en el espacio hay suficiente, ni tampoco en el tiempo, pues hoy por hoy, Franco es "la razón de todos los españoles."

J. Esteve Marti.

# La conferencia de los jefes de Estado árabes

#### Están representados Egipto, Transjordania, Arabia Saudila, Siria, Libano y el Irak

rencia de Reyes y Presidentes va a presentar un informe espe-arabes que se está celebrando en cialmente preparado, durante la Inchass, están representados Egip sesión de esta tarde. t), Transjordania, Arabia Saudita, El príncipe Abdul Illah regen-Yemen, Siria, Líbano y el lrán y te del Irak que asiste a la reunión na declaración oficial de la politica común,

Durante el banquete oficial celetrado anoche, la actriz cinema lorráfica egipola, Kalsoum cantó para los jefes de Estado allí remidos. — EFE.

#### LA CUESTION DE PALESTINA, UNO DE LOS PRINCIPALES ASUNTOS TRATADOS

El Cairo, 29. - La prueba de que la cuestion de Palestina es uro de los principales asuntos que están siendo estudiados por les jefes de los Estades árabes, in quedado demostrada en la se-

SIETE ESTADOS ARABES ES- sión de esta mañana euando fué TAN REPRESENTADOS | anunciado que Jamal el Hussein | El Cairo, 29. — En la confe- | presidente del Alto Comité árabe va a presentar un informe espe-

se espera que una vez terminadas y que más tarde se trasladara us deliberaciones sea publicada Gran Bretaña es posible que reciba poderes para presentar sus puntos de vista sobre Palestina y etras cuestiones importantes del Oriente Medio, al Gabinete britá-

#### LOS JEFES ARABES PROTES-TAN A TRUMAN POR SU APOYO A LA INMIGRACION JUDIA

El Cairo, 29. — La conferencia de Reyes y presidentes de los Es-tados árabes, que ha comenzado en Inchass ha enviado una protesta al presidente Truman por el apoyo que Norteamérica ha fa-cilitado a la famigración judía en Palestina. — EFE.

## Estados Unidos y Francia han firmado un convenio económico-financiero

Se concede a Francia un emprésiito de mil trescientos setenta millones de dólares para restablecer el nivel de su vida económica

### El total que ha de recibir es de 650 millones

virtud del cual, Francia, recibira otros productos.-EFE. un empréstito y créditos por un total de mil trescientos setenta millones de dólares para ayudar ai restablecimiento del nivei norma: de su vida económica.

El empréstito básico es de 650 rifliones de dólares y se le faci-

Washington, 29.— Los Estados dolores para adquisición de ma-Luidos y Francia nan firmado un teriales sobrantes de propiedad convenio económico-financiero en del Gobierno norteamericano y de



PARA ANTES DEL AFEITADO